

Limpiador Universal Alcalino

Descripción del producto

Naturaleza

Jotun Limpiador Universal Alcalino es un detergente muy eficaz basado en componentes alcalinos y otros materiales biodegradables.

Características y ventajas

Es un limpiador muy eficaz para superficies muy contaminadas, o para superficies que necesiten de un repintado.

Uso recomendado

Muy indicado para redissolver las contaminaciones del soporte que otros detergentes no pueden. Actúa contra grasas, aceites, hollín, nicotina, hongos, entre otros. Provoca un ligero matizado en las superficies previamente pintadas con pinturas sintéticas.

Ficha del producto

Invasado 1 L

Datos de aplicación

El producto puede aplicarse mediante

Brocha : Recomendado.

Pistola o equipo de pulverización de alta presión con unidad dosificadora.

Limpieza de los utensilios de pintado

Agua

Disolvente

Agua

Dilución

1 parte de Limpiador mezclada con 20 partes de agua.

Condiciones durante la aplicación

La temperatura del soporte debería ser como mínimo 10 °C y al menos estar 3°C por encima del punto de rocío, tanto la temperatura como la humedad deben medirse en las proximidades del soporte. En áreas confinadas se necesita disponer de una buena ventilación para asegurar un correcto secado.

Instrucciones de uso

Preparación de superficie

La superficie debe estar seca, sólida y en buen estado. Diluir el Limpiador Universal Alcalino en agua en la proporción 1:20. Dejar actuar durante 3-5 minutos. Eliminar por lavado concienzudamente. Superficies con un alto grado de contaminación necesitarán de mayor intensidad de aplicación mediante brocha, o de repetir el tratamiento. En verticales, aplicar de abajo a arriba. Enjuagar siempre con agua limpia de arriba abajo.

El uso de equipos de alta presión sobre paneles de madera debe realizarse con sumo cuidado y tras evaluación cuidadosa, ya que es necesario tener en cuenta ciertas medidas. La presencia de grietas o hendiduras entre paneles, si la ventilación es escasa, o si se observan defectos estructurales, puede desaconsejar su uso. El riesgo de impregnar de humedad la madera y que esta humedad no pueda secar o salir es elevado, con el consiguiente riesgo de pudrición del panel.

Cuando se usa equipo de alta presión, se debe proceder como sigue: la presión no debería ser superior a los 75 bars, y la distancia mínima entre punta de boquilla y superficie a limpiar debería ser de unos 30 cms. Si no se hace así, la pintura puede desprenderse de la pared, y/o la madera puede astillarse de tal manera que el futuro mantenimiento fuera engorroso de realizar, comportando un mayor coste y tiempo dedicado al mantenimiento.

Sistema de pintado recomendado

TO BE TRANSLATED

Almacenaje

El producto debe almacenarse de acuerdo con la legislación vigente. Las condiciones por defecto son mantener los envases en un espacio seco, fresco y bien ventilado y alejados de toda fuente de ignición y calor. Los envases deben mantenerse perfectamente cerrados y estancos.

Tiempo de vida de almacenaje a 23 °C

Limpiador Universal Alcalino 48 meses

En algunos mercados el tiempo de vida de almacenaje puede ser inferior debido a la legislación local. El dato indicado es el tiempo de vida de almacenaje mínimo, tras el cual la calidad de la pintura estará sujeta a re-inspección.



Salud y Seguridad

Observar las indicaciones ambientales y de seguridad contenidas en la etiqueta.

Existe disponible una Ficha de Datos de Seguridad para este producto.

En la Ficha de Datos de Seguridad se indica la información detallada relativa a los riesgos para la salud y la seguridad y las medidas de protección para el uso de este producto.

Medidas de primeros auxilios, consultar la sección 4.

Manipulación y almacenaje, consultar la sección 7.

Transporte, consultar la sección 14.

Información reglamentaria, consultar la sección 15.

Varios

Nota de descargo

La información contenida en este documento se ofrece en base a nuestro conocimiento y en ensayos de laboratorio así como en nuestra experiencia práctica. Los productos de Jotun se consideran como mercancías semielaboradas y como tal, los productos se utilizan a menudo bajo condiciones ajenas a Jotun. Jotun solo puede garantizar la calidad del producto en sí. Es posible que se deban realizar ajustes menores en caso de necesidad de cumplir con exigencias legales locales. Jotun reserva el derecho de modificar los datos sin previo aviso.

Los usuarios deben consultar siempre Jotun para una orientación específica sobre la idoneidad de este producto para sus necesidades y prácticas específicas de aplicación general.

Si hay discrepancias de texto entre distintas ediciones idiomáticas, prevalecerá la versión en lengua inglesa (UK).